

CENTRE HOSPITALIER
DE VALENCIENNES

Pour la première fois en France : Signature d'un plan de productivité Energies destiné à un établissement public de santé

Le vendredi 5 avril 2013 à 11h00

**Salle du Conseil de surveillance – 2^{ème} étage - Bâtiment Désandrouin
Centre Hospitalier de Valenciennes (Avenue Désandrouin – Valenciennes)**

Signataires :

Alain LARUELLE, Directeur EDF Commerce Région Nord-Ouest

Christian PERETTI, Président du Conseil de surveillance du Centre Hospitalier de Valenciennes

Philippe JAHAN, Directeur général du Centre Hospitalier de Valenciennes

Une première en France dans le domaine de l'énergie

Le 5 avril prochain, le Centre Hospitalier de Valenciennes et EDF vont signer un plan de productivité Energies. Il s'agit de la première signature en France d'un plan de ce type à destination du secteur public.

Grâce à cette signature, l'économie réalisée par le Centre Hospitalier de Valenciennes est évaluée à 25 000 euros sur ses coûts énergétiques.

Une offre innovante et sur mesure

L'objectif de ce contrat est d'optimiser durablement les consommations d'énergies et de fluides sur quatre sites identifiés du Centre Hospitalier de Valenciennes : l'Unité de Traitement du Linge (UTL), l'Unité Centrale de Production Culinaire (UCPC), la Maternité Monaco et la Chaufferie.

Sur chacun de ces sites, les experts d'EDF s'engagent à trouver les pistes d'économies d'énergies les plus efficaces. Il s'agit pour eux d'auditer les sites les plus consommateurs d'énergie pour détecter, dans un premier temps, les actions permettant des gains très rapides, sans investissements conséquents (par exemple, actions de régulation comme l'optimisation de réglages, actions de maintenance, actions liées au comportement...).

Dans un second temps, les experts d'EDF proposent des actions nécessitant des investissements avec un temps de retour sur investissement maximum de cinq ans.

Un plan pionnier en accord avec les politiques environnementales des deux signataires

Ce partenariat, pionnier du genre, entre pleinement dans les politiques de développement durable de l'établissement de santé et du producteur d'énergie.

En effet, le Centre Hospitalier de Valenciennes a développé, depuis plusieurs années, une politique active de Développement durable grâce à la création d'une Direction dédiée à cette problématique. Outre la participation à de nombreuses manifestations (Semaine du Développement durable, Fête du vélo...), l'établissement valenciennois a mis en place de multiples actions : signature d'un Plan de Déplacement Entreprise (PDE), actions pour le covoiturage, création d'un jardin à culture raisonnée, réalisation d'un bilan carbone en lien avec les établissements de la Communauté Hospitalière de Territoire (CHT) du Valenciennois...

Pour sa part, EDF, en tant qu'énergéticiens, a le souci d'une croissance responsable et est conscient de son impact sur l'environnement. L'entreprise se mobilise pour préserver la planète et relever le défi du changement climatique, tout en conciliant la sécurité de l'approvisionnement énergétique, la sûreté des installations et des offres d'énergie accessibles et compétitives.

N'imprimez ce message que si vous en avez l'utilité.

EDF SA
22-30, avenue de Wagram
75382 Paris cedex 08
Capital de 924 433 331 euros
552 081 317 R.C.S. Paris

www.edf.fr

CONTACTS

Karine RIOM : 06 17 43 46 94 -
karine.riom@edf.fr

Laure Huys : 06 98 33 15 43
Laure.huys@edf.fr